

未来に向かって～これからも 元気・笑顔・夢いっぱいの幼稚園～

冷え込みの厳しい日が続いていますが、子どもたちは園庭や校庭で凧揚げや鬼遊び、陽だまりの暖かさを感じながらのごっこ遊びなどをして元気に過ごす様子が見られています。

さて、去る1月18日(土)には、冬晴れの下、多くのご来賓の皆様をお迎えし、盛大に開園60周年記念式典・祝う会を執り行うことができました。

ご多用の中ご臨席いただいたご来賓の皆様、本園にご関係の皆様、そして多くのご協力をいただいた保護者の皆様、ボランティアの皆様に深く感謝申し上げます。

式典では5歳児年長組が4歳児年中組と一緒にお祝いの歌と言葉を披露しました。5歳児年長組が中心となって、大好きな幼稚園の特色やすてきなところを表す言葉、幼稚園にご関係の皆様への感謝の気持ち表す言葉を相談し、日頃から親しんでいる歌とともに表現しました。大勢の皆様の前でやや緊張しながらも、晴れがましい表情で取り組んでいる姿が見られました。

式典に続く、園庭でのアトラクション(お祝いパーティー)では、全学年の子どもたちが協力して作った大きなケーキを囲んで、音楽に合わせてのびのびとダンスをしました。毎朝、登園後に行っている『ニコニコタイム』(異学年のグループで集まって、音楽に合わせて体操やダンスをする活動)を再現したものです。

式典・アトラクションともに、ご来賓の皆様に笑顔で見守っていただき、大きな拍手にも包まれ、子どもたちも教職員も、感謝の気持ち、皆様とお祝いした喜びの気持ちでいっぱいになりました。

PTA 役員・周年実行委員・修了児保護者・ボランティアの方々による祝う会では、ご来賓の皆様より幼稚園の歴史を振り返る貴重なお話をうかがったり、園生活の様子の動画やアトラクションをご参会の皆様にご覧いただきました。「とても楽しい会でした」「子どもたちも保護者のみなさんもパワフルですね。みなさんのチームワークがすばらしい！」などとうれしいお言葉をご参会の多くの方にいただきました。

60周年に向けての準備、当日の式典やアトラクション、祝う会を通して、開園から60年の歴史と伝統の重みや、芝浦幼稚園に関わるすべての皆様の幼稚園に寄せていただいている温かなお気持ち、幼稚園・幼児教育の重要性を感じ支え続けてくださっていること、保護者・地域の皆様の多大なるお力を改めて感じることができました。

記念の年に在籍した子どもたちには、大勢の皆様に幼稚園の60周年を笑顔でお祝いしていただいたこと、幼稚園への思いを言葉や歌にこめ披露したこと、園庭で幼稚園のみんなと一緒にお祝いパーティーをしたことなどを大切な思い出として、ずっと忘れないでいてほしいと思います。

今後も幼稚園のさらなる発展のために教職員一同、力を尽くしてまいります。ご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



開園60周年記念キャラクター カルガモの **げん** **にこ** **ゆめ**
教育目標「元気いっぱい 笑顔いっぱい 夢いっぱい 育つ芝浦の子」
から命名されました。

〒108-0023 港区芝浦 4-8-18
Tel.03(3452)0574
教育活動の様子など、ぜひ園の
ホームページや公式Xを
ご覧ください。



芝浦幼稚園ホームページ



芝浦幼稚園 X